



Communiqué de presse

12 décembre 2025

Accueil de la délégation de Gandia à Laval

La Ville de Laval a eu l'honneur de recevoir, ce vendredi 12 décembre, une délégation de Gandia en Espagne, ville jumelle depuis 1978. Cette rencontre s'inscrit dans le cadre de la Saison espagnole, dédiée à la mise en valeur des échanges culturels et de l'amitié qui unissent les deux villes depuis près de cinquante ans.

Des échanges culturels depuis octobre

Depuis le 4 novembre, la Saison espagnole propose au public lavallois une large programmation culturelle, artistique et festive. Expositions, musique, cinéma, ateliers, rencontres et animations ont rythmé ces semaines, offrant une immersion dans la créativité et les traditions espagnoles, notamment celles de Gandia.

Une rencontre institutionnelle et conviviale

La délégation – composée de Liduvina Gil Climent, adjointe au maire de Gandia, et de son époux, de plusieurs collaboratrices du cabinet du Maire de Gandia, de Montse Bermúdez chanteuse soprano, ainsi que plusieurs artisanes – a été accueillie aujourd’hui de 11h à 12h30 à l’hôtel de ville pour une réception officielle.

Gandia au Marché de Noël

Du 10 au 14 décembre, Gandia est présente sur le Marché de Noël de Laval sur deux chalets : l’un tenu par la Mairie de Gandia, l’autre tenu par le Comité de jumelage Laval-Gandia. Ces espaces permettent au public de découvrir un large aperçu de l’artisanat local et des spécialités typiques de la région.

Plusieurs représentations musicales avec la chanteuse soprano Montse Bermúdez sont prévues. Les deux dernières auront lieu demain, samedi 13 décembre, de 11h30 à 12h et de 18h à 18h30.

Contact presse :

Pierre MATHIEU de FOSSEY : presse@laval.fr
06 17 97 46 60